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[Text]
1 want to thank you, Mr. Fairweather. It seems that you 

have satisfied the committee, you and your officials.
Mr. Fairweather: You have our estimates have you not?
The Chairman: We have your estimates and we will be 

dealing with that in terms of the business of the committee.
We thank you for meeting with us informally to discuss how 

you saw our role as a committee and how you saw our 
relationship to the commission. That was very useful. 
Although it was an in camera session, there is a transcript of 
it. We look forward to your return. Thank you very much.

Would the members of the committee remain for a few 
moments, please?

We had suspended, as you know, the order for printing 
pending a decision by the Internal Economy Board and now it 
has been handed over to the Liaison Committee of chairmen. 
The committee met last night and they are awaiting word from 
the board on Wednesday with regard to the budgets. I might 
say that the budgets for committees far exceeded the total 
amount of the envelope, and that is creating a bit of a problem.

In any event, I do not think it is fair that we should go 
without having our proceedings printed. I would suggest to the 
committee that on an interim basis until this matter is 
resolved, perhaps you may want to have 500 copies of our 
proceedings printed.

Mr. Dantzer.

Mr. Dantzer: At the Transport committee this morning we 
quite agreed with the suggestion that there be a very, very 
limited number of Minutes of Proceedings and Evidence 
printed. Perhaps one master copy and. ... Why would we 
need 500?

The Chairman: I suggested 300 and Mr. Robinson—I do not 
think I am divulging any secrets if I say this—suggested 500. 
He was leaving and I brought this to his attention as a matter 
of business that had to be dealt with before he left. Mr. 
Robinson.

Mr. Robinson: Maybe I could just clarify that, Mr. Chair
man. The Chair is quite right. I think it is important that the 
work of this committee be disseminated to the greatest extent 
possible. If any committee of Parliament should be a matter of 
public interest it should be this one, although there are many 
others that are of public interest.

In fact, if one copy of the minutes is distributed to each 
Member of Parliament and Senator, it would be almost 400 
copies. As I understand it, that is usually done. One would 
hope that all Members of Parliament would take an interest in 
the proceedings of this committee.

Mr. Dantzer: From your own experience .. . you do not ever 
get the Minutes of Proceedings and Evidence; you do not read 
them. And 90% of the members do not.

[Translation]
Monsieur Fairweather, je vous remercie. Vous et vos 

collaborateurs avez bien su répondre aux questions du Comité.
M. Fairweather: Vous avez notre budget, n’est-ce pas?

Le président: Nous avons votre budget et nous l’examine
rons dans le cadre de nos travaux.

Nous vous remercions d’être venu discuter de façon 
informelle de ce que vous pensez du rôle de ce Comité et de ses 
rapports avec la Commission. La discussion nous a été très 
utile. Bien que la séance ait été à huis clos, il y aura une 
transcription. Nous attendons avec plaisir votre retour. Merci 
beaucoup.

Je demande aux membres du Comité de rester encore 
quelques minutes.

Comme vous le savez, nous avions remis à plus tard la 
question de l’impression des procès-verbaux en attendant la 
décision de la Commission de régie interne. Cette décision a 
été maintenant communiquée au Comité de liaison des 
présidents. Le Comité s’est réuni hier soir et ses membres 
attendent la décision de la Commission au sujet des budgets, 
décision qui sera rendue mercredi prochain. Je signale 
d’ailleurs que les budgets des comités ont largement dépassé la 
somme totale réservée à cette enveloppe, ce qui pose tout un 
problème.

Quoi qu’il en soit, je ne crois pas qu’il soit bon de continuer 
à tenir des séances sans en faire imprimer le procès-verbal. Je 
propose donc au Comité, en attendant que cette question soit 
réglée, que nous fassions imprimer 500 exemplaires de nos 
témoignages.

Monsieur Dantzer.
M. Dantzer: À la séance du Comité des Transports de ce 

matin, nous avons convenu de faire imprimer un nombre très 
limité de Procès-verbaux et témoignages. Nous pourrions 
avoir un original et... pourquoi 500 exemplaires?

Le président: J’avais proposé 300 exemplaires et M. 
Robinson—je ne crois pas révéler un gros secret si je le dis— 
avait proposé 500. Il devait s’en aller et je lui en ai parlé, car 
c’était quelque chose qu’il fallait régler avant son départ. 
Monsieur Robinson.

M. Robinson: Permettez-moi d’apporter une précision, 
monsieur le président. Vous avez tout à fait raison. Il est 
important que les délibérations de notre Comité soient 
diffusées le plus largement possible. S’il y a un comité du 
Parlement dont les travaux devraientt intéresser le public, c’est 
le nôtre, bien qu’il y en ait plusieurs autres d’intérêt public.

En fait, si l’on distribue le procès-verbal à chaque député et 
à chaque sénateur, il en faudra près de 400 exemplaires. Si je 
ne m’abuse, c’est ce qu’on fait normalement. Il me semble que 
tous les députés du Parlement devraient s’intéresser aux 
travaux de notre Comité.

M. Dantzer: D’après votre expérience personnelle .. . vous 
ne recevez jamais les Procès-verbaux et témoignages; vous ne 
les lisez pas, tout comme 90 p. 100 des députés.


